

**DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT
EN VERTU DE LA NORME MULTILATÉRALE 51-102
SUR LES OBLIGATIONS D'INFORMATION CONTINUE**

ITEM 1: **Émetteur assujetti**

Groupe ODÉSIA Inc. («Odésia» ou la «Société»)

1155 University
Bureau 800
Montréal (Québec) H3B 3A7

ITEM 2: **Date du changement important**

Le 13 juin 2012.

ITEM 3: **Communiqué de presse**

La Société a émis un communiqué de presse daté du 14 juin 2012. Une copie du communiqué de presse est jointe à la présente déclaration.

ITEM 4: **Résumé du changement important**

La Société annonce les résultats des votes lors de la dernière assemblée des actionnaires et l'attribution d'options d'achat d'actions.

ITEM 5: **Description complète du changement important**

Odésia (TSX-V : ODS), société spécialisée en solutions d'intelligence d'affaires et en processus décisionnels est heureuse d'annoncer les résultats de son assemblée annuelle et extraordinaire.

Lors de l'assemblée annuelle et extraordinaire des actionnaires tenue le 13 juin 2012, les actionnaires de la Société ont approuvé à la majorité des voix la nomination de Raymond Chabot Grant Thornton à titre d'auditeurs de la Société ainsi que l'élection des administrateurs suivants : MM. Nicolas Bonnafous, André Brosseau, Meir Levi, Michael Perrault et Vittorio Violo.

Lors de cette même assemblée, les actionnaires de la Société ont approuvé à la majorité des voix, sujet à l'approbation finale de la Bourse de croissance TSX, la modification du régime d'attribution d'options d'achat d'actions (le « Régime d'optins ») et les règlements de dettes entre la Société, Richard Batty (sa succession) et Michael Perrault.

Les règlements de dettes prévoient l'émission de 105 328 Actions ordinaires à Richard Batty et 240 051 Actions ordinaires à Michael Perrault, au prix de seize cents et demie (0,165 \$) l'Action ordinaire dans chaque cas, en remboursement de 17 379,12 \$ à Richard Batty et de 39 608,53 \$ à Michael Perrault, encourus à titre de rémunération d'administrateurs.

Dans le cadre de la modification du Régime d'options, la Société a augmenté le nombre maximum d'options qui peut être émis en vertu du Régime d'options de 10 % à 15 % du nombre d'actions ordinaires émises et en circulation de la Société. Par conséquent, le nombre maximal d'actions ordinaires réservé est augmenté de 2 960 000 actions ordinaires à 5 043 042 actions ordinaires aux fins

de l'attribution future d'autant d'options d'achat d'actions en vertu du Régime d'options, sous réserve de l'approbation de la Bourse de croissance TSX.

Émission d'options

Pour leurs services jusqu'à la prochaine assemblée générale annuelle des actionnaires d'ODESIA, les administrateurs externes de la Société, MM. André Brosseau, Michael Perrault et Vittorio Violo, ont chacun reçu 200 000 options d'achat d'actions d'ODESIA, au prix d'exercice de 0,25 \$ chacune, ayant une période d'exercice de cinq (5) ans et d'acquisition en quatre (4) tranches trimestrielles égales et consécutives au cours des douze prochains mois.

ITEM 6: **Recours au paragraphe 7.1 2) ou 3) de la norme canadienne 51-102**

Aucune demande n'est faite en vertu des dispositions ci-haut mentionnées.

ITEM 7: **Information omise**

Aucune information n'a été omise en regard du changement important décrit au présent document.

ITEM 8: **Dirigeant principal**

Pour toutes informations complémentaires, veuillez contacter M. Nicolas Bonnafous, Président et Chef de la direction de la Société au (514) 876-1155.

ITEM 9: **Date de la déclaration**

Le 19 juin 2012.

SUIVI DE L'ASSEMBLÉE DES ACTIONNAIRES ET ÉMISSION D'OPTIONS

MONTREAL (Québec), le 14 juin 2012 – Groupe ODÉSIA Inc. (TSX-V : ODS), société spécialisée en solutions d'intelligence d'affaires et en processus décisionnels est heureuse d'annoncer les résultats de son assemblée annuelle et extraordinaire.

Lors de l'assemblée annuelle et extraordinaire des actionnaires tenue le 13 juin 2012, les actionnaires de la Société ont approuvé à la majorité des voix la nomination de Raymond Chabot Grant Thornton à titre d'auditeurs de la Société ainsi que l'élection des administrateurs suivants : MM. Nicolas Bonnafous, André Brosseau, Meir Levi, Michael Perrault et Vittorio Violo.

Lors de cette même assemblée, les actionnaires de la Société ont approuvé à la majorité des voix, sujet à l'approbation finale de la Bourse de croissance TSX, la modification du régime d'attribution d'options d'achat d'actions (le « Régime d'optins ») et les règlements de dettes entre la Société, Richard Batty (sa succession) et Michael Perrault.

Les règlements de dettes prévoient l'émission de 105 328 Actions ordinaires à Richard Batty et 240 051 Actions ordinaires à Michael Perrault, au prix de seize cents et demie (0,165 \$) l'Action ordinaire dans chaque cas, en remboursement de 17 379,12 \$ à Richard Batty et de 39 608,53 \$ à Michael Perrault, encourus à titre de rémunération d'administrateurs.

Dans le cadre de la modification du Régime d'options, la Société a augmenté le nombre maximum d'options qui peut être émis en vertu du Régime d'options de 10 % à 15 % du nombre d'actions ordinaires émises et en circulation de la Société. Par conséquent, le nombre maximal d'actions ordinaires réservé est augmenté de 2 960 000 actions ordinaires à 5 043 042 actions ordinaires aux fins de l'attribution future d'autant d'options d'achat d'actions en vertu du Régime d'options, sous réserve de l'approbation de la Bourse de croissance TSX.

Émission d'options

Pour leurs services jusqu'à la prochaine assemblée générale annuelle des actionnaires d'ODESIA, les administrateurs externes de la Société, MM. André Brosseau, Michael Perrault et Vittorio Violo, ont chacun reçu 200 000 options d'achat d'actions d'ODESIA, au prix d'exercice de 0,25 \$ chacune, ayant une période d'exercice de cinq (5) ans et d'acquisition en quatre (4) tranches trimestrielles égales et consécutives au cours des douze prochains mois.

À propos de Groupe ODÉSIA Inc. – www.odesia.com

ODÉSIA est une société internationale spécialisée en solutions d'intelligence d'affaires et en processus décisionnels pour de grandes et moyennes entreprises. La mission d'ODÉSIA est d'aider les gestionnaires à surveiller la performance de leur entreprise en leur donnant accès à toutes les informations pertinentes au bon moment et au bon endroit. Pour plus d'information, visitez-nous au www.odesia.com.

Mise en garde à l'égard de déclarations prospectives

Ce communiqué de presse contient des énoncés prospectifs représentant les attentes actuelles d'ODÉSIA au sujet d'événements futurs. Les énoncés prospectifs sont sujets à des risques et incertitudes. Les résultats futurs pourraient être sensiblement différents de ce qui est prévu.

« La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué. »



GROUPE ODESIA INC.
www.odesia.com
Communiqué de presse

Pour plus d'information, veuillez contacter:

Groupe ODESIA inc.
M. Nicolas Bonnafous, président et chef de la direction
Tel. 514.876.1155
nbonnafous@odesia.com

PRIME Communications Inc.
Sans frais: 1 (855) PRIME – TM ou (774 -6386) ext. 101
Bureau: 1 (604) 638-1431
jdb@primecom.ca

FOLLOW UP ON THE MEETING OF THE SHAREHOLDERS AND GRANT OF OPTIONS

MONTREAL (Quebec), June 14, 2012 – ODESIA Group Inc. ("ODESIA" or "the Company") (TSX-V: ODS), a corporation specialized in delivering business-intelligence and decision-process solutions is pleased to announce the results of its annual and special meeting.

At the annual and special meeting of shareholders held on June 13, 2012, the shareholders of the Corporation approved by a majority of vote the appointment of Raymond Chabot Grant Thornton as auditors of the Corporation as well as the election of the following Directors: MM. Nicolas Bonnafous, André Brosseau, Meir Levi, Michael Perrault and Vittorio Violo.

During the meeting, the shareholders of the Corporation approved by a majority of vote, subject to final approval by the TSX Venture Exchange, the amendment of the stock option plan (the "Stock Option Plan") and the previously announced shares for debts between the Corporation, Richard Batty (his succession) and Michael Perrault.

The shares for debts provides for the issuance of 105,328 Common Shares to Mr. Richard Batty and 240,051 Common Shares to Mr. Michael Perrault, at a price of sixteen and a half cents (\$0.165) per Common Share in each case, in reimbursement of \$17,379.12 to Mr. Richard Batty and \$39,608.53 to Mr. Michael Perrault, incurred as directors' compensation.

As part of the amendment of the Stock Option Plan, the Corporation increases the maximum number of options issuable under the Stock Option Plan from 10% to 15% of the issued and outstanding common shares of the Corporation. Accordingly, the maximum number of Common Shares reserved is increased from 2,960,000 Common Shares to 5,043,042 Common Shares for the future grant of as many stock options under the Stock Option Plan, subject to the TSX Venture Exchange approval.

Grant of options

For their services between now and the next annual general meeting of ODESIA's shareholders, the external directors of the Company, MM. André Brosseau, Michael Perrault and Vittorio Violo, each received 200,000 stock options of ODESIA, at the exercise price of \$0.25 each, having an exercise period of five (5) years and vesting in four (4) equal and consecutive quarterly tranches over the next twelve months.

About ODESIA Group Inc.

ODESIA is an international corporation specialized in business-intelligence and decision-process solutions for large and medium-sized companies. ODESIA's mission is to help managers monitor the performance of their business by accessing all relevant information at the right time and the right place. For more information visit us at www.odesia.com.

Disclaimer in regards to forward-looking statements

This press release contains forward-looking statements which reflect ODESIA's current expectations regarding future events and may involve risks or uncertainties. Actual results could differ materially from those projected herein.

Neither the TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.



ODESIA
www.odesia.com
Press release

For further information:

ODESIA Group Inc.
Mr. Nicolas Bonnafous, President and CEO
Tel. 514.876.1155
nbonnafous@odesia.com

PRIME Communications Inc. at;
Toll free: 1 (855) PRIME – TM or (774 -6386) ext. 101
Office: 1 (604) 638-1431
jdb@primecom.ca